

*"J'ai vraiment débuté l'athlétisme à 13 ans avec le demi-fond même si je faisais déjà de la course auparavant. Je n'ai jamais pratiqué d'autres disciplines que celles autour de la course." Dès ses premières années, il a commencé à monter sur des podiums de cross départementaux et l'ascension s'est poursuivie pour connaître un pic depuis son entrée à la section sportive. "En effet, j'ai bien progressé et j'ai pu élever mon niveau." Basile s'est diversifié en allant batailler aussi bien sur les pistes qu'en cross ou en course de montagne et course d'orientation. "La discipline qui m'attire le plus à la base est la course d'orientation que toute ma famille pratique."*

Son palmarès 2019 parle pour lui. Il a terminé 15<sup>e</sup> aux championnats



de France de cross qui n'est pas sa spécialité. Il a ensuite ramené une médaille de bronze nationale sur la piste en établissant un nouveau record personnel sur le 3 000 m. Il a terminé deuxième lors du championnat de France de course en montagne, une discipline chère au club caladois. De ce fait, il a été retenu en équipe de France pour participer à l'épreuve mondiale. Il n'a pas fait le retour d'Italie à vide puisqu'il est monté sur la deuxième marche du podium de ces championnats du monde en individuel, dans le même temps que le vainqueur, et a remporté le titre suprême avec ses camarades de l'équipe nationale. Enfin il

s'est empa  
au champi  
d'orientati  
La saison  
les différe  
sile devrait  
tout en aff  
ambitions.  
*pliquée ca  
objectifs so  
pionnats de  
qui ne sont  
je vais surt  
montagne e  
championn  
ces deux sp*